

toples lilin keramik pola emas

Product Details

Item Tidak.	SGYC17060609
Ukuran	Dia atas: 95mm Max Dia: 112mm Tinggi: 89mm Berat: 650g Kapasitas: 330ml
Bahan	Wadah lilin keramik
Aksesoris	tutup, tutup keramik / logam / kayu, lilin, sumbu, geser dll
Selesai	stiker, pelapis warna, merkuri, laser, buram, pelapisan, kaca dll.
Pengepakan	1. 24/36/48/72 pcs per karton kemasan standar ekspor 2. Kemasan kotak warna / putih / coklat 3. Kemasan kotak hadiah mewah 4. Menyusut kemasan 5. Kemasan kotak individu / set 6. Kemasan disesuaikan
Kekuatan kami	1. Kami adalah produsen tempat lilin profesional, utama dalam berbagai jenis tempat lilin, mulai dari tempat lilin kaca , tempat lilin keramik , tempat lilin marmer , Tempat lilin beton , Tempat lilin timah , Stoples lilin stainless dll. 2. Sempurna untuk rumah / toko / pasar super / restoran / hotel / bar / KTV dll. 3. Dengan tim desainer profesional, yang dapat membantu merancang dan membuka cetakan baru berdasarkan kebutuhan Anda. 4. Pasca pemrosesan: pelapisan warna, pelapisan merkuri, warna-warni, ukiran, percetakan, stiker, warna semprot, frosty, pelapisan emas, gambar tangan, dll. 5. MOQ kecil dapat diterima. Kami memiliki produk reguler untuk mendukung Anda.

Layanan kami	<ul style="list-style-type: none">* Membalas Anda dalam waktu 24 jam* Rentang produk untuk pilihan Anda* Sistem produksi sepenuhnya* Pekerja pabrik yang terampil* Garis mesin dan garis buatan tangan untuk layanan Anda* Tim QC berpengalaman memeriksa produk secara komprehensif dan ketat ke standar AQL* Perancang kreatif berinovasi produk baru lebih dari 15 gaya setiap bulan* Pasokan departemen Logistik profesional ke layanan pintu
MOQ	5000 pcs



More Product Pictures











Office & Sample Room

Sunny Glassware adalah pemasok tempat lilin terkemuka di China sejak 1992, toples lilin kaca / keramik / beton, dll. Dan aksesoris yang cocok terutama mengekspor ke Amerika Serikat, Uni Eropa, AU lebih dari 24 tahun pengalaman. Kami benar-benar dengan kualitas, tim QC kami memeriksa produk dari bahan mentah hingga produksi kemudian pengepakan selangkah demi selangkah, pemeriksaan secara ketat sesuai dengan standar AQL.

Layanan kami sebagai berikut:

> Berbagai bentuk dan ukuran tersedia, juga menerima desain Anda sendiri.

- > Aksesoris: tutup, tutup kaca / logam / kayu, lilin dll.
- > Dekorasi: stiker, pelapis warna, merkuri, laser, buram, pelapisan dll.
- > Pengemasan: kemasan pengaman normal, kemasan kotak warna / putih / kado, kemasan yang disesuaikan tersedia.
- > Kekuatan desain: lebih dari 15 inovasi setiap bulan.
- > Tim QC: lebih dari 10 staf profesional memeriksa produksi secara ketat dan komprehensif, yang memenuhi standar AQL.
- > Sampel: dalam 7 hari
- > Sertifikasi: ASTM, 100% timbal & kadmium gratis.

Facotry kami:



Produksi:



Tim kita:



Showroom kami:



Sertifikat:



ASTM



Hubungi saya:

Untuk lebih [tempat lilin keramik](http://www.candleholdermanufacturer.com/) atau barang pecah belah apa pun, silahkan kunjungi website kami: <http://www.candleholdermanufacturer.com/> Atau, dapat membantu Anda mempelajari lebih lanjut tentang kami: [FAQ](#)